

Marco Jeuck (*1983)

– Dirigent und Stabführer des Musikzuges der FF Nistertal –



Hier mal nicht in Uniform... unser Dirigent!

Marco erhielt im Alter von 6 Jahren seinen ersten Trompetenunterricht an der Kreismusikschule in Limburg. Von 1990 bis 2001 nahm er regelmäßig an Solo- und Gruppenwertungen beim Musikwettbewerb „Jugend Musiziert“ im Instrumentalbereich „Trompete“ teil. Auf Landes- und Bundesebene erhielt er mehrere Auszeichnungen.

Nach seinem Abitur studierte Marco in Frankfurt am Main, Gießen und Kassel Musikwissenschaft und Schulmusik. Seine Hauptfach-, Chor-, und Orchesterprüfung legte er mit dem Prädikat „summa cum laude“ ab. Seine Lehrer waren u.a. Prof. Bernhard Schmid (Trompete), Prof. David Tasa (Trompete), Karl Reissig (Trompete) und Ino Turturo (Dirigat). 2007 wurde er Stipendiant der „Dr. Josef und Magda Stahlhofen Stiftung zu Frankfurt am Main“. Im Oktober 2010 absolvierte Marco die 1. Staatsexamensprüfung in den Fächern Musik und Politik/Wirtschaft für das gymnasiale Lehramt. 2013 komplettierte er seine berufliche Ausbildung mit dem Abschluss des Vorbereitungsdienstes (Referendariat) für das Lehramt an Gymnasien am Studienseminar Wiesbaden.

Im Bereich der Blas- und Chormusik absolvierte Marco zahlreiche Lehrgänge und Workshops im In- und Ausland, sowie auf Verbands- und Bundesebene u.a. an der Sächsischen Bläserakademie in Leipzig unter Pierre Kuijpers (Musikconservatorium Maastricht) mit dem Rundfunk-Blasorchester Leipzig und Prof. Alex Schillings (Königlichen Konservatorium in Den Haag). 2008 nahm er am Seminar „Probenpädagogik“ bei Prof. Michael Stecher (Musikhochschule Zürich) teil, über dessen methodisch- didaktisches Konzept er seine Examensarbeit verfasste.

Im August 2008 gründete er das „Jugendblasorchester Ellar“ und im darauf folgenden Jahr das „Vororchester Ellar.“ Das Jugendblasorchester stand bis 2013 unter seiner Leitung. Im gleichen Jahr übernahm er die Leitung der „Band der Kreissparkasse Limburg (K-LimBa)“. Von 2011-2015 war Marco musikalischer Leiter und Mitbegründer des "Blasorchesters und Jugendorchesters der Freiwilligen Feuerwehr Haintchen".

Seit 2013 leitet er das „Jugendblasorchester der Elbtal Musikanten e.V.“, mit welchem er 2014 das Golddiplom beim „Hessischen Wettbewerb für Jugendblas- und Jugendspielmansleute der Landesmusikjugend Hessen e.V.“ gewann.

Im Jahr 2019 erfolgte die Beorderung zum „Musikkorps der Bundeswehr“ nach Siegburg als Musikfeldwebel der Reserve. In den Jahren 2021 und 2022 erfolgten zahlreiche Fortbildungen u.a. bei Matthias Kernstock (Solo-Trompeter der Wiener Symphoniker), Martin Hutter (Egerländer Musikanten), Christoph Moschberger (WDR Big Band) und Franz Tröster (Egerländer Musikanten).

Marco ist Studienrat am Evangelischen Gymnasium Bad Marienberg mit den Fächern Musik und Politik/Wirtschaft und seit 2015 Leiter der Big Band-Formation und Bläserklasse.

Am 19. März 2016 übernahm Marco auf dem Frühjahrskonzert des Musikzuges der AFF Nistertal den Taktstock von seinem Vorgänger Gregor Groß. Gleichzeitig wurde er von der Verbandsgemeinde Bad Marienberg zu einem rheinland-pfälzischen Stabführer ernannt. Marco leitet seitdem in dieser Funktion den Musikzug der FF Nistertal als Musikalischer Leiter / Dirigent.

Marco wirkt/wirkte u.a. in folgenden Orchestern mit:

- Musikkorps der Bundeswehr
- Jugend Sinfonie Orchester des Landes Hessen
- Sinfonisches Landes Blasorchester der HTV
- Akademisches Orchester der Johann Wolfgang Goethe Universität
- Universitätsorchester der Justus Liebig Universität Gießen
- Blechbläserensemble der Universität Kassel
- Studenten-Sinfonieorchester Marburg
- Jugendblasorchester der KMS Limburg
- Blechbläserensemble der KMS Limburg
- Blasorchester der FFW Ellar
- Rock Pop Gruppe „Teachers Despair“ der Fürst Johann Ludwig Schule Hadamar
- Big Band der Fürst Johann Ludwig Schule Hadamar
- Comitolo Big Band Offheim